

AULNAYSIENNES, AULNAYSIENS  
**LA SECURITE UN DROIT POUR TOUS...**

Tout comme l'instruction ou la culture, la sécurité est un droit pour tous !

Des tracts circulent sur l'activité de la Police Municipale

**Les syndicats FORCE OUVRIERE, C.F.T.C/SNPM et U.N.S.A. veulent rétablir la vérité.**

Nous sommes très inquiets, des décisions graves ont été prises concernant la Police Municipale Aulnaysienne, à savoir :

- Quatre postes ont été supprimés dans les brigades de nuit et transférés au jour. Le service rendu à la population la nuit n'est plus assuré. En effet, les effectifs restant travaillent à flux tendu et ne peuvent plus assurer la totalité des missions .

Une note de service (Réf : RL/MP 09/2010) donne comme instructions pour les brigades de nuit:

« Les agents effectueront une surveillance de la voie publique (affaires, notes de service) mais ils devront **S'ADAPTER EN BASCULANT SUR LE COMMISSARIAT LES INTERVENTIONS QUI POURRAIENT LEUR PRENDRE DU TEMPS.** »

**QUELLE EST LA DEFINITION D'UNE MISSION PRENANT DU TEMPS ?**

A ce jour aucune explication de texte ne nous a été fournie par la Mairie.

Aujourd'hui une certaine partie de la population (personnes âgées, vulnérables) raccordée à la télé sécurité de la Police Municipale s'inquiète de leur

sécurité, en effet, ce service public rendu par la Police Municipale pourrait être confié à des sociétés privées. (Augmentation tarifaire) ce qui limiterait son accès aux abonnés les plus modestes !!! Le groupe communiste souhaite supprimer ce service considérant que c'est une atteinte à l'égalité entre les citoyens !

De plus, nous subissons les attaques répétées d'un élu de la majorité municipale, Monsieur HERNANDEZ qui dans le magazine « Oxygène » s'est permis d'assimiler les Polices Municipales à des milices !!! A ce jour, aucune réaction de Monsieur le Maire concernant ces propos diffamants...

**Nous demandons à Monsieur le Maire, premier magistrat d'Aulnay Sous Bois, d'inscrire à l'ordre du jour d'un Conseil Municipal une question sur la sécurité et sur l'avenir de la police municipale et que des réponses concrètes ou claires nous soient apportées.**

**Les syndicats FO, CFTC/SNPM, UNSA, exigent :**

- Le recrutement de 5 policiers municipaux
- Que les élus soient respectueux des policiers municipaux.
- Que Monsieur le Maire assure la protection des policiers municipaux contre les attaques injustifiées.
- Un droit de réponse dans la revue municipale Oxygène concernant les attaques répétées du Président du Groupe Communiste.

Le 16 mars 2010

